

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Polres Indramayu Jalin Kedekatan dengan Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 10, 2023 - 18:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Polres Indramayu Jalin Kedekatan dengan Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Indramayu, - Kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat memiliki peran

penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Hal ini tercermin dari aksi Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa yang gencar melakukan sambang kepada warga. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta meningkatkan keamanan lingkungan.

Pada Kamis, (10/8/2023) Bhabinkamtibmas dari Polsek Lelea bersama Babinsa dari Polres Indramayu menyambangi warga di berbagai wilayah di Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu.

Dalam kunjungan tersebut, mereka berdialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan memperkuat hubungan yang lebih erat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo mengatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dalam beraktivitas sehari-hari. Dengan mendekati diri kepada warga, kami dapat lebih baik dalam merespons dan mengatasi berbagai permasalahan yang mungkin timbul," ujarnya.

Selain itu, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga bertujuan untuk memberikan himbauan tentang keamanan dan ketertiban kepada masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, warga juga diberikan informasi mengenai langkah-langkah preventif dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak kejahatan.

Lanjut masih kata IPTU Sunaryo menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Polres Indramayu.

"Kedekatan dan interaksi positif antara kepolisian dan masyarakat adalah pondasi utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi wilayah lain," tuturnya.

Melalui sambang dan dialogis ini, diharapkan bahwa hubungan yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat akan semakin diperkuat. Keamanan lingkungan dapat terjaga dengan lebih baik karena adanya sinergi dan kerjasama antara polisi, tentara, dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang harmonis.